

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS PSIQUICO
FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

REG. FED. DE CAUS: AEP-650625-001

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ.

“NETZAHUALCOYOTL”

TU QUE DIJISTE DESDE AQUEL TIEMPO:

“POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU”

ABRIL DE 1967

SE DISTRIBUYE GRATIS

“NETZAHUALCOYOTL”

MENSAJE DE REVELACION

RECIBIDO EL DOMINGO 9 DE ABRIL DE 1967
DE 11:30 A 12:48

OH! -MANANTIAL DIVINO DEL AMOR, QUE TE ESTAS DERRA MANDO EN ABUNDANCIA, PARA REMOJAR LA ARIDEZ DE LA VIDA MATERIAL DE ESTAS CRIATURAS.

OH! -MANANTIAL SEMPITERNO DE MI PADRE, QUE EN CASCADA DE LUCES DIAMANTINAS, ESTAS ESPARCIENDO SOBRE EL ORBE TIERRA, LA LUZ INFINITA DE TU SABIDURIA, PARA QUE EN EL DEVENIR DE LOS TIEMPOS, ESTOS, TUS HIJOS, SEPAN ENCONTRARTE, SEPAN CONOCERTE, PUEBAN COMPRENDERTE.

OH! -MANANTIAL INFINITO DE MI PADRE, CON TU LUZ SACROSANTA, PRETENDES, ILUMINAR LA VIDA DE ESTAS ALMAS, QUE AUN GIMEN SIN CONOCER LA LUZ DE TU VERDAD.

-HELOS AQUÍ, -esperando que marque en el horizonte, una nueva edad. HELOS AQUÍ, -esperando también, que en el mismo Horizonte se levanten las luces, que les anuncien un Nuevo Día, un Nuevo Despertar.

GIMEN AUN y en protesta levantan su voz, hacia Tu Seno, porque, no saben contemplar tu Luz, ni pueden penetrar a Tu Grandeza, ni pueden comprender de tu Excelsa Belleza.

-Porque ahora, todavía se niegan a dejar el sueño profundo, en que la materia los sujeta.

-Todavía se niegan abrir los ojos de su entendimiento.

-Todavía se niegan respetar tu Ley y anteponen su Ley.

Oh! –contingentes de Almas, que estáis circunscritas a los Planos de la Tierra. Voy hablaros, en este Mensaje de Revelación. Oh!, -almas que esperáis la oportunidad, para volver de nuevo a la materia. Unas, con ansia estáis esperando el instante, en que la Ley Suprema determine el nuevo nacimiento, en otro cuerpo.

-Otras, estáis esperando, que los momentos aciagos, culminantes sean, para seguir abrogándoos la tarea de vuestras actuaciones necias, y continuar encausado al mal a quienes por Ley de afinidad vibran con vosotras, pero que, estos se encuentran en la manifestación física, mientras que vosotras estáis en el espacio.

-Otras gemís intensamente, por el recuerdo doloroso que atenace a vuestro ser; recuerdo que se va profundizando, de manera que vuestra conciencia, os grita vuestras rebeldías de antaño. Vuestra conciencia os recuerda el tiempo que perdisteis. Vuestra conciencia os grita, lo mucho que debísteis haber hecho; así también os recuerda, que nada de lo que hicísteis fue determinado por el Plan Supremo.

-En tanto que otras de vosotras, Oh!, -contingentes; Oh!, -muchedumbres de Almas que habéis acudido a escuchar el Mensaje de Revelación, porque de este tomaréis la Luz, tomaréis convencimiento; tomaréis orientación y sacaréis vuestras conclusiones para la próxima edad, donde por Ley tendréis que renacer, aquí en la Tierra.

-Bienaventuradas las Almas, que tomen la Luz, en este tiempo.

-Bienaventuradas las Almas, que se convenzan por sí mismas, que fue mi Voz, la que hablé, para sus tristes vidas.

-Bienaventuradas aquellas otras, que reconociendo su error, recapaciten, y de este Mensaje de Revelación tomen la Luz, para que iluminen sus vidas en el futuro de sus manifestaciones como Almas Humanizadas.

-Grandes Contingentes de Almas, han acudido para tomar mi Luz. –Unas, se acercan llorosas, traen consigo, el lastre del pasado que pesa sobre su conciencia, y gimen desesperadamente.

-Otras, aún viven dormidas y no han podido contemplar el Sol Espiritual que las sustenta; éstas, solamente girones oscurecidos y empobrecidos harapos, traen consigo.

-Acércanse a mí, todavía con el reflejo de la emotividad que en el cuerpo propiciaron. -Estas tristes Caravanas, sienten que un fuego calcinante- las devora y levantan su mente al Ser Supremo y dicenle a gritos “Piedad, Piedad para nosotras, detened el castigo que flagela nuestro Ser”.

-Otras desdichadas, de las que firman esta inmensa Caravana, encorvadas por el peso de sus equivocaciones, se vienen acercando. Miradlas! Sentidlas! –Escuchadlas! –De estas, se llenan los ambientes de la Tierra, y sus voces, son el lamento triste del Alma equivocada en el pasado; son el llanto plañidero.

-Y así cual ayer, levantaron su voz para proferir la palabra altisonante. Así cual ayer, sentenciaron, castigaron,, flagelaron su propia voluntad; así como ayer lo hicieron; - Hoy están sintiendo que los rigores de la Ley Infinita de mi Padre, las flagelan. -Sienten, que la Ley Misericordiosa, las castiga. -Siente que el peso de esa Ley inexorable les encorva, y llegan arrastrándose cual Caravanas medrosas, adheridas aún en las costras planetarias.

-sienten aún, que sus miembros sangran. Sienten aún, que sus pies, no las sostienen. -Sienten, que a un grado están de enloquecer. -Sienten también, que un fuego calcinante las devora.

-y mi voz amorosa les recuerda, Oh., -Almas benditas por mi Amor; mirad lo que soís ahora; mirad vuestro Ser, ¿en dónde está...? -¿Dónde está la grandeza que ayer deslumbraba; -dónde está el poderío que ayer, os embriagó; -dónde está la riqueza por la que ayer cometiste villanía y tantas vidas encadenasteis a vosotros, tan sólo por las ambiciones...?

-Contemplaos Oh! -menesterosas por vuestra voluntad mal entendida. - Contempláos, Oh! -menesterosas, Oh -almas desnudas, que habéis acudido ante la Luz Maestra, y me decís: "Perdón, perdón; perdóname Señor"

-YO os digo, -mi voz, será cual bálsamo acariciante en vuestro propio interno, y os dice: "Perdonaos vosotras mismas. -Tened misericordia de vosotras mismas. - Reconoced vuestro error. Miraos en la desnudez que os encontráis. -Contempláos como gemís, cómo os arrastráis aún alas costras planetarias, adheridas, imantadas, por la emotividad que vuestro cuerpo propició, mismo que densificó las vestiduras álmicas."

-Mi voz, os acaricia. Mi voz es ternura, pero Oh! -almas, Mi Voz, no puede levantaros del sitio donde estáis, porque Yo no puedo levantaros mientras no rectificáis por reconocimiento.

-Amor no puede levantar las Almas, que no ha aprendido a vestirse por sí mismas de las Virtudes Infinitas.

-Vuestro arrepentimiento y vuestro dolor, os, servirá, para que en la próxima ocasión, tratéis de rehabilitar vuestra existencia, rectificando el mal que ayer hiciste.

-Contempláos! -Observad vuestro ropaje; observad vuestro Ser.

-cómo os encontráis, vosotras, las que sentís que un fuego calcinante os abraza y pedís: "AGUA", -agua a cada instante; soís las mismas que ayer,- cuando un cuerpo

material llevabais; s is las mismas que en el fuego de la intransigencia y la mala voluntad, quem steis a vuestros semejantes. -S is las mismas que intransigentemente actu steis, arroj steis cieno, -arrojasteis impurezas; levantasteis falso testimonio, levantasteis calumnia. -Y de esa manera fu steis cayendo dentro de la Causa Inferior, que hoyos imanta a la gravedad planetaria. -Causa Inferior, que pone velos -, y m s velos de obscuridad. Por lo tanto, sent is que el peso agobiante de una Ley inexorable, sobre vosotras va.

M s, esa Ley Infinita, es Bondad; y el peso que sent is y que os hace gemir; el peso que os encorva, es el de las Causas cometidas, es el de las acciones innobles; el peso de vuestra ruindad, Oh! -Almas muy amadas.

Y mi voz, se levanta para vosotras que gem is, en la noche de los tiempos" sin poder contemplar la Luz de un nuevo d a. Porque, desde el instante mismo en que dej steis vuestros cuerpos; desde el instante mismo en que fueron cortados los cordones astrales, que un an, la acci n e vuestra Alma con el Cuerpo, os encontr steis vibrando en una Eterna noche; os encontr steis envueltas en un torbellino de confusiones, y no obstante que s is Almas, segu is tan densas, cual si traj seis al cuerpo todav a.

-Vuestras experiencias como Almas, no pod is contarlas, porque el  rea a d nde est is circunscritas, no se extiende m s all , de la propia limitaci n que vuestra mente material ten a.

-Y As  como en el cuerpo considerabais, que la Muerte, era un paso que os llevar a a la separaci n de vuestros Seres y os alejar a para siempre del Mundo de los Vivos; hoy, os encontr is, vibrando en el mismo Mundo, solamente que segu is tan muertas, tan muertas, como cuando en el cuerpo material, os encontr bais.

-Pas steis de una Dimensi n a otra; traspus steis el umbral, sin daros cuenta. - Vuestros ojos materiales, se cerraron; las palpitaciones de vuestro coraz n, fueron siendo lentas, lentas, y a medida que iba espaci ndose la palpitaci n de la sangre en vuestras arterias,  bais sintiendo que la agon a, sub a por vuestra garganta;  bais sintiendo, que densa bruma nublabais vuestros ojos;  bais sintiendo, fr o en vuestro cuerpo; fr o en vuestro Ser y una pesadez imposibilitaba vuestros movimientos. Sent ais tambi n, que la rigidez iba posesion ndose de vosotras y en la misma rigidez que guardan los cad veres, hab is proseguido, r gidas, no obstante que s is Almas.

-El mismo fr o letal, en que entra vuestra materia inerte al quedar desprendida de la parte vital que lo esencializa; en ese mismo fr o letal, continu is vibrando y sent is fr o; y sent is que vuestros miembros tiemblan, no obstante que de los mismos,

no lleváis más que el reflejo. -Porque esos miembros, quedáronse en el cuerpo de figura temporal, -que os recubrió, para que por medio de la misma, rectificaraís vuestra vida, del ayer.

Pero, ¿qué habéis hecho con el cuerpo?... -¿qué hicisteis del vestido; que la Ley Infinita os propició, para que en un Nuevo Nacimiento, volviérais a la Tierra?... -Miradlo,-YO ilumino el interior de vuestra conciencia, para que la sabiduría de vuestro Espíritu, refleje conscientemente la historia de vuestro cuerpo y, no obstante que ya no lo tenéis, podáis tener conciencia de lo que fué tener un cuerpo. -De lo que fué, haber alentado un cuerpo sano, vigoroso; maravilloso laboratorio, -donde pudisteis haber transformado vuestra acción innoble del anteayer, en una acción ennoblecida por medio de las Obras realizadas. -En ese cuerpo que despreciasteis. - En ese cuerpo que envilecisteis; en ese cuerpo -que enfermásteis; en ese cuerpo, que degenerásteis por los vicios que alentásteis.

-Oh! -Almas muy amadas, -mirad la historia de vuestro cuerpo; retrospectivamente hojead el Libro de vuestra Vida. -Voy a permitir, que se rasgue en cierta forma, el velo que recubre vuestro entendimiento, para que podáis penetrar, a lo que fué ayer, a lo que es ahora y lo que sea de vosotras, en ese Mañana escrito en la Eternidad de vuestra vida.

-AYER, cuando en promesa vehemente pedisteis Renacer. -AYER, reconocíais vuestros errores, llorábais también, y en un arrepentimiento constante, pedíais la Rectificación de vuestras vidas, auspiciadas estas en una Nueva Encarnación.

-LA LEY INFINITA os propició, el nuevo nacimiento; como Almas, sometidas al Proceso de la Ley de Causa; Ley que os ata en una inmensa cadena auspiciada por los equívocos de todas las edades; fuisteis engarzadas a la Cadena, donde por Ley de Afinidad, tendríais que formar parte de un núcleo de familia.

Vuestra labor, árdua al principio, se facilitó después; porque una vez, que dentro de la Procreación principiaron a vibrar aquéllos quiénes por ley, teníais que manifestaros, no tuvisteis Mucho tiempo que esperar, para que el nuevo cuerpo os fuese facilitado.

-Esperasteis el momento con vehemencia; con la sabiduría que Vuestro Espíritu posee; con la misma potencia creadora que vuestro Espíritu alberga, fuisteis propiciando el Halo, vibratorio y vital, que se canalizarla en el instante Supremo, en que aquél ovocito, fuese fecundado.

-Y así canalizasteis sobre la materia, vuestra primera vibración de Luz, pero no como Almas, sino como Espíritus. -Porque en vosotras Oh!, Almas que gemís, se

encuentra la perfección del Espíritu Supremo. Y una vez, que se realizara el primer contacto de ese Hálo vibrante sobre el ovocito fecundado, vuestro primer grito FUE DE ALEGRIA; porque ya teníais eslabonados los contactos, por medio de los cuáles descenderíais una vez más sobre la carne.

-Fuisteis vigilando el proceso, durante todo el tiempo que aquél cuerpo en gestación vivió. -Pero, no podíais proyectar vuestra emotividad conciente, porque otra Emotividad más poderosa, se interponía entre vuestra voluntad y la del Alma Madre que os servía de intermediaria entre los Planos de la Carne.

- A medida que el Feto fué creciendo, vuestras palpitations en la carne, ya se fueron acendrando; pero, veamos, ¿era ese cuerpo perfecto?..., -Oh!, Almas muy amadas, quienes muchas de vosotras habéis nacido y habéis dejado un cuerpo deforme mismo que yace tres metros bajo tierra. -Almas que hoy os encontráis aquí, tomando de mi Mensaje la Luz; Almas, que habéis renegado también, porque vuestra materia DEFORMADA FUE. -Almas, que fuisteis también, la causa dolorosa por la cuál vuestros padres sufrieron, desde el momento de vuestro nacimiento.

-Almas, que no solamente arrastrásteis consigo un cuerpo tarado, sino también, vuestra mente fué tarada.

Almas, que hoy, os encontráis ante mi Luz y me decís íntimamente:

- "¿por qué, si el Espíritu es perfección, -por qué si el Infinito Ser, es todo Bondad, -por qué si es Amor..., no solamente desnudas vamos, sino también nuestros despojos físicos, fueron cuerpos monstruosamente deformados?..., -¿por qué nunca existió en vuestra vida anterior, un destello de inteligencia?..., -¿por qué siempre, monstruosamente nuestras mentes, fueron propiciando más, la amarga cadena de dolores, que hoy nos pesa?..."

-Y YO os digo, -Oh!, Almas que gemís aún, fijad vuestra atención en mi Mensaje, porque estoy haciendo Historia de lo que hicisteis anteayer, ayer; y para que la misma historia, no se escriba en el futuro, DEBEIS RECTIFICAR.

-Cuando como Almas vibráis sobre el feto, cuando ansiosamente esperábais que el momento del alumbramiento fuera, para poder sentir en carne propia la Emotividad de la materia, por medio de la cuál rectificaríais; os digo en verdad, -¿érais concientes...? -¿estábais concientes de la actividad que como almas, estábais desarrollando sobre aquél pequeño feto...? -No!., -no érais concientes, porque una Larga Causa, una inmensa Cadena de equivocaciones venía con vosotras.

-Una Causa muy pesada traíais arrastrando desde vidas pretéritas. -Y así como en

ancestros tiempos, vuestras actuaciones demostraban la deformidad de vuestra alma; así como vuestras palabras, vuestros actos, ponían al descubierto la monstruosa acción de vuestros pensamientos; así mismo implicásteis tormento; así mismo disteis tortura; así creásteis personalidades falsas en torno vuestro. Así como también, ridiculizabais a vuestros semejantes, con vuestra fatuidad egoísta y anti-humana. Y con ello, solamente fuisteis deformando más y más vuestra Alma.

Y aún cuando en ese anteayer; prometísteis rectificar, nacísteis en la Tierra, pero las taras mentales que traíais, fueron reflejándose sobre el físico, no obstante que ese físico, fué perfecto en su estructura endócrina; fué perfecto, en su maravilloso mecanismo interno, pero, las taras mentales que traíais, quedáronse reflejadas por la acción congénita, de aquéllos que procrearon, bajo la Ley de Causa; de aquéllos, que no han podido superar ese nefasto Karma, que pesa sobre la Humanidad.

-¡Padres que engendran, auspiciados bajo la misma Ley de Causa! -Padres que vibran en la Ley de Afinidad, sobre otras Almas, donde las Taras son, mentales y estas se reflejan en su parte física.

-Y si vosotras en el ayer, anhelabais volver a la materia para rectificar vuestros errores, comprended, que en una eterna Cadena eslabonados habéis venido, de Padres a Hijos entro Hijos y Hermanos; en núcleos dolorosos que se identifican tan solo por la Ley de Causa.

-Y AYER, no rectificaste.-ANTEAYER tampoco lo hicísteis.

Y aún cuando ayer facilitado fue a vosotras, un cuerpo sano físicamente hablando; una vez, que en posesión directamente vibrasteis sobre el mismo, fuísteis Comandándolo de acuerdo, la tara mental que consigo traíais; fuisteis vibrando sobre el mismo, dentro de la Sintonía distorsionada del ayer.-Y aún cuando ese cuerpo, APARENTEMENTE SANO FUE CRECIENDO, fué minado en su energía; fué inclinándose hacia las tendencias que en vuestro Ser álmico existía, cuál una herencia del pasado fuísteis transmitiéndole.

-Vuestros Primeros Siete Años, la Ley Infinita os protegió.

-y como Infantes, esos años transcurrieron, todavía, bajo la mirada amorosa de vuestros progenitores; bajo la mirada amorosa de vuestros familiares. -Todavía, bajo la mirada tierna de aquellos que sienten el Amor por el infante desvalido, por el infante sin padres, por el infante tarado que mece sus primeras experiencias en su Primer Septenato de vida.

-Pero, pasados esos Siete años, empezásteis a inclinaros y a demostrar las

rebeldías y todavía la Ley Sapientísima os propició otro período más de Siete Años. -CATORCE Años vivisteis bajo la Ley Suprema. -Pero, supisteis comprenderla...? -La entendisteis...? -Nó!. -porque -vuestras inclinaciones del anteayer empezaron sobre vosotros, y contaminados por el medio os fuisteis saturando de la Negatividad que os rodeaba. -Crecísteis, y volvísteis a caer en el mismo círculo, propiciado en el anteayer de vuestras vidas anteriores.

-Desarrollasteis y os dejasteis arrastrar por las inclinaciones tendenciosas, y la historia de vuestro cuerpo fue declinando, porque fue envejeciendo prematuramente. Fue degenerado. Fué viciado. Fué maltratado; y cuando el tiempo marco para que este descendiera nuevamente al seno de la Tierra, os sentísteis tan desdichadas como anteayer. -Pero también os encontrasteis más desnudas; más taradas, no obstante que el cuerpo que dejasteis, no haya tenido Taras físicas; pero sí, las taras mentales que alimentasteis y propiciasteis.

En tanto que otras de vosotras de las que gemís aquí en estos instantes, me decís: ¿Y por qué, mi cuerpo se arrastró por tantos años...? -desde que tuve uso de razón fué inútil para manifestarme a, plenitud sobre del mismo; fui paralítico; permanecí atado por muchos años, -Oh, Maestro! -¿dónde está el Amor...? -Yo me pregunto..., -Mis primeros años, solamente un despojo humano fué mi cuerpo, y aún recuerdo la ternura de los brazos de mi madre; pero después la misma me faltó y fui arrojado a un rincón, y paralítico crecí, paralítico mi cuerpo se arrastró; jamás pude recibir la caricia bienhechora de los rayos solares porque en un rincón oscuro, mis despojos físicos permanecieron.

Y a tí, Oh!, Alma que así te expresas, mi Amor te contesta!

-El Ser, no solamente es paralítico, cuando padece la imposibilidad para utilizar su cuerpo. Te quejas, que en oscuro rincón permaneciste durante años y años. -Y dices, que recuerdas con ternura la tibieza de los brazos de tu madre; siendo esto el único recuerdo que endulza tus momentos en la amarga realidad de tu existencia como Alma -Y con Amor verdadero, YO te incito Oh!, Alma muy amada a que contemples tu pasado, obsérvate! -¿quién fuiste ayer...? -¿quién fuiste...? -No te reconoces...? -Mírate, -qué me dices ahora...? -"Veo a un ser monstruoso que se levanta sobre miles de cadáveres es un Ser que mutiló muchas vidas; un Ser, que propició confusión y más confusión; un Ser que sumergió al Mundo en la oscuridad mas tenebrosa de las ideas que fué maquinando con su mente"

-Alma muy amada, YO te incito a que profundices más, y veas quién es, ese Ser..., -Sí!, -dí el nombre; -habla..., -pronúncialo..., -que no hay un Juez que vaya a condenarte..., -pronúncialo, Oh! Alma muy amada.

-ROMULO!

-Dí el nombre de tu compañero.

-REMO!

-Sí!, -Almas gemelas que nacisteis anteayer, después y ayer; Almas gemelas que venisteis propiciando el mal desde ha Siglos. -Almas gemelas que después volvisteis a nacer en la misma Roma; y así como fundásteis esa Ciudad donde se acunarían los vicios; ahí mismo muchos Siglos después vosotros mismos seríais castigados y os seguiríais arrastrando en muchas veces más, por los suelos de esa misma Ciudad.

-Vuestros nacimientos en el mismo lugar, han sido muchos. -Sí!, más después horrorizados por haber auspiciado la fundación de esa Ciudad ramera, -Oh!, Remo, - quisiste volver al mismo lugar alimentando el cuerpo, del que fué ATILA,- que con sus hordas salvajes, llevo para arrasar la misma Roma.

Y tú, Rómulo!, -¿quién fuiste después...? -el mismo que alentara el cuerpo de aquél Emperador fanático, que quiso destruir su propia obra.

Y ahora, sigo incitándoos para que os reconozcáis. -Contempláos! -Mirad vuestros cuerpos del anteayer. -Sí!, -sóis los mismos de ayer y de ahora, solamente que bajo un disfraz distinto. -Sóis los mismos, que muchos Siglos más tarde auspiciasteis las cruzadas más sangrientas y a nombre de un dios vengativo, seguisteis mutilando vidas; seguisteis oscureciendo al Mundo; seguisteis propiciando la negrura.

-Pero aún así, no han existido los castigos eternos, para vosotras. Porque habéis vuelto a la Tierra Miles de veces. -Habéis nacido en la misma Tierra, muchas veces; pero también habéis mendigado, cientos de veces. -Os habéis arrastrado implorando caridad. -Os habéis arrastrado, implorando muchas veces, el Agua. -Habéis desencarnado lo más de las veces, a una avanzada edad, -Oh!, -almas gemelas, que estáis presentes entre esta multitud, que se han acercado para tomar mi Luz.

-Por vuestra equivocación tan grande, mi Amor os ampara. Porque más me necesita el caído, que el que ya se encuentra vibrando en el umbral de la santidad y de los justos. -Los justos ya están conmigo. -No así aquellos, que van en la equivocación y que necesitan ser redimidos, por medio del conocimiento.

-Por eso, a estas Almas, mi Amor les habla; porque han sufrido tanto; han descendido tantas veces a la Tierra. -Han implorado tanto. -Han regado la Tierra con su sangre tantas veces, así como ayer hicieron, que la misma Tierra fuera regada con

la sangre de sus semejantes.

-Mas ayer, todavía Ayer..., -vinisteis a pasar la prueba más terrible..., -porque nacisteis incapacitados físicamente, y monstruosamente invalidas. -Y un sólo recuerdo dulce hay en vuestras mentes, o sea, el de la caricia tierna de unos brazos, que os sostuvieron por un instante; supuesto, que ese Ser, abandonó la Tierra. -Pero también es el mismo Ser, es el mismo, -Oh!, almas muy amadas; el mismo, que en pretéritas -edades OS ARROJARA LEJOS DEL SENO MATERNO, PARA QUE UNA LOBA OS ALIMANTARA.

-La Ley Suprema, nunca os ha abandonado. -Porque si no hubiese sido por la Ley Infinita, JAMAS, una criatura salvaje; jamás, una lobezna e hubiese acercado a vosotros, para que vuestros labios con avidez, se amamantasen de la ubre de esa loba.

-Comprendéis...?

Y aún así, hay Almas necias que levantan su voz, y dicen: -¿dónde está la Misericordia Infinita...?

- Mucho equivocasteis, MUCHO HABEIS PAGADO.

-Mucho hicisteis sufrir, MUCHO HABEIS SUFRIDO.

-Sombras de confusión creasteis anteayer; y ayer en vuestra vida pesada, en la obscuridad de una buhardilla vuestra vida se desenvolvió, y ni si quiera vuestros ojos materiales pudieron contemplar la Luz del Sol, todavía, como una consecuencia de la obscuridad que sembraste en vuestros hermanos, ha muchos cientos de años.

-Ahora, que mi Amor os ha hablado, quiero que conozcáis vuestro futuro, porque así como vosotras, hay multitudes que me reclaman la pobreza en que vivieron. -Hay otras Almas que me dicen: -para qué quiero un nuevo cuerpo, si vaya vivir en la miseria, en el futuro, porque el cuerpo que dejé ayer, con galas ricas se vistió.

-Otras me dicen: -"Maestro, quiero volver a la Tierra, pero quiero ser grande; quiero que la Ley me conceda, la oportunidad de tener los bienes terrenales, para hacer el bien a mis hermanos".

-Oh!., -Almas muy amadas, que en la equivocación seguís.

-Comprended y entended, que el bien que queráis para vuestros semejantes, debéis HACERLO CON LOS BIENES DEL ESPIRITU; no con los bienes terrenales.

-Aún no estáis preparadas, para que la Ley Infinita conceda e vosotras, abundancia de bienes terrenales. -Ciertamente, que en vuestra vida pasada, no los tuvisteis, pero, -¿qué os dice, vuestra conciencia..., -que os parecería, si os instase a abrir, una página más del Libro de vuestra vida antepasada...?

-En la vida antepasada fuisteis opulentos; fuisteis grandes por vuestras riquezas; pero también por medio de estas, os fuisteis hundiendo y en Ley os estaba volver a vivir en la pobreza; y ahora que estoy preparándoos para la Nueva Edad, todavía seguís con la tendencia, de querer la riqueza terrenal.

-Mi Amor, no puede concedéroslo; pero, vuestro Libre Albedrío, puede encausaros para conquistarla a base del esfuerzo; y si lo lográis,-¡Cuidado!, que no seáis confundidos, porque los bienes terrenales, os -imantaran nuevamente a los Planos Inferiores, ya que aún no sabéis utilizarlos y neciamente confundís la acción del Bien. -Por eso mi Amor os dice, que es preferible que viváis en la humildad. -Acordaos de mi Enseñanza del Segundo Tiempo.

-Ahora, otro Contingente de Almas se acerca y me dicen a una voz:"Maestro, quiero- elevar ante tu Luz" esta súplica. -Quiero que mi intelecto sea brillante, porque quiero entregar páginas y más páginas de conocimiento para mis hermano" "Quiero entregar Justicia" "Quiero ser un hombre recto, que en justa medida a codo quién entregue, lo que la Ley determino"

-Y YO te digo, -Oh! alma que así me hablas mentalmente, -¿a qué le llamáis Ley...? -¿en qué consideráis que se cifra la misma...? -Porque si habláis de la Ley Infinita de mi Padre, aún no estáis capacitadas para comprenderla. Pero si habláis de la Ley, que han codificado los hombres..., -cuidado! -mucho cuidado! -porque la Ley escrita por el Hombre, ha sido firmada con la conveniencia del mismo hombre, y esa Ley tendrá que reformarse; mas será reformada, cuando las Almas también se reformen, y sepan comprender la Profundidad de la Ley Infinita; Ley, que todavía no pueden las Almas comprender.

-Por ello preferible es, que permitáis, que vuestro nacimiento se defina, de acuerdo a la sabiduría de la Suprema Ley. -Si váis a ocupar nuevos cuerpos, cuidad los mismos. -Respetad la Ley Suprema, y con ello podrías vivir dentro de esa Ley; no obstante que vuestro intelecto,-no esté capacitado para legislar, como lo estáis pidiendo.

Dejad que los nuevos legisladores, se levantan asignados por la Suprema Ley. -Más no podéis vosotras pedir, porque todavía estáis bajo la Ley de Causa.

-En cambio, vosotras; Oh!, -almas que seguís en Caravana pasando ante mi Luz,

me pedís nacer, para levantar Instituciones donde el dolor humano, sea aliviado. –Y YO os digo -¿ya aprendísteis a curar vuestro propio dolor...? ¿Ya encontrásteis el Manantial Infinito de la Gracia, donde el Alma se sumerge y cura su propio dolor...?

-Solamente así, podréis aliviar el dolor ajeno, cuando hayáis aprendido aliviar el vuestro, por méritos propios -Porque mi Padre, dé a todos por igual, y el merito más grande que en el Alma existe, es, que sepa dar, pero de lo que lleva consigo; DAR-,de la potencia infinita de su propio Espíritu; saber dar de la ternura que se desborda en el interno; saber -Dar Bondad; saber dar Virtud.

-Y mientras las Almas no aprendan a curar su propio dolor mediante el arrepentimiento, y la inmersión en el Manantial Infinito de la Ley del Amor, las Almas seguirán leprosas Seguirán gimiendo. Seguirán arrastrando un cuerpo enfermo. Seguirán llenas de dolencias. -Seguirán encorvadas por las enfermedades.

-Y estas Almas desdichadas, gemirán siempre, siempre gemirán, por que esa es su consigna desde que nacen GEMIR y GEMIR, hasta que dejan la materia. -Pero en su obstinación por gemir, no quieren comprender, -que para curarse físicamente para que el dolor desaparezca, para ser sanos del cuerpo, tienen que ser sanos del Alma y de la Mente.

-Porque mientras no lleguéis aprender a curar vuestro dolor,-¿Cómo vais a curar al prójimo? ¿De qué medios os valdrías para aliviar el dolor ajeno, si lleváis auestas, una carga muy pesada que aún no sabéis alivianar? curaos vosotras mismas.-Vuestros buenos deseos, que se realicen primeramente en vosotras y por añadidura podréis dar a vuestros hermanos.-Esto es lo que Mi Voz os dicta.

-En cambio, hay otro contingente de Almas, que es el ultimo en acercarse hasta mi Luz.

-Almas que han desencarnado? ha muchos Siglos.

Almas cuya última manifestación sobre la Tierra, fue, aquí en la tierra Prometida.

-ALMAS que en Pléyades compacta, se encuentra en el Espacio.

-Almas, que viéronse sometidas; que viéronse prejuzgadas.

-Almas, de las cuales, unas cuantas solo han proseguido tomando cuerpo de manifestación y se encuentran disgregadas, cual los remanentes de una raza, que se ha extinguido ya.-Cual los remanentes, de una raza fecunda; de una raza conciente; de una raza, que traía la consigna gloriosa, de perpetuarse para la tercera edad.

-Si!,-aquí llegan.-Aquí están ante mi luz.-Y estoy entregando las normas que

pondrán de manifiesto para el tercer Milenio.-Estos nada me piden.-Solamente levantan sus mentes en oración al infinito, y claman, porque se establezca la igualdad.

-Claman porque se establezca para siempre el Reinado de Paz.

-Claman, porque la justicia reine en el corazón de los hombres.

-Claman, porque la Ley Infinita, en justa medida y equitativamente reparta a cada quien, lo que por meritos, cada quien ha logrado.

-Claman, ante la Suprema Ley, porque se reparta equitativamente el plan entre los desheredados entre toda la familia humana, para que todas gocen de lo que la Ley Suprema, concede a quienes, se han superado por esfuerzo y han superado etapas dolorosísimas de sus vidas pasadas, a base de paciencia y de humildad.

-Oh!-Almas muy amadas; para vosotras se abre, una página más en vuestra vida gloriosa.-Para vosotras, que estáis esperando con paciencia, que al final las cadenas se rompan para siempre.

-Vosotras, que estáis esperando que caigan los ídolos de hoy.

-Vosotras, que estáis esperando, que la Tierra sea removida y no quede piedra sobre piedra.

-Vosotras, que estáis esperando, que nuevamente los Teocalis queden al descubierto, para que Méjico, pueda ser LA CUNA GLORIOSA DE LA INDEPENDENCIA; la cuna gloriosa de las almas lucidas.

Sobre vosotras, UN LAUREL DE GLORIA, LA LEY INFINITA DE MI PADRE, DEPOSITARA SOBRE VUESTRAS CABEZAS EL, UN LAUREL DE TRIUNFO; UNA PALMA DE VICTORIA EN VUESTRA DIESTRA; Y VOLVEREIS, Y VUESTRA DIESTRA EMPUÑARA EL CETRO DE MANDO; PERO, SEREIS GRANDES, POR VUESTRA HUMILDAD; INMINSAMENTE LUMINOSOS, POR LA SABIDURIA QUE ESTEIS IRRADIANDO; PORQUE ENTRE VOSOTROS, SE ENCUENTRAN PLEYADES DE PROCERES, QUE AYER ESCRIBIERAN UNA PAGINA BRILANTE PARA ESTE PUEBLO BENDECIDO.

-¡NETZAHUALCOYOTL!,-el rey poeta.-Tu levantaste tu mente al infinito y desde aquel tiempo tu espíritu vibraba.-Tú, que fuiste quien pronunciaste la frase que ha hecho historia hasta estos tiempos.

-Tú que dijiste:”**POR MI RAZA, HABLARA EL ESPIRITU**”, y no te equivocaste oh!, Excelso prócer, que también tomaste parte en la lucha, por la Soberanía de esta Tierra Bendecida.

- Y tu,-Oh!, Excelso Ser, que nimbando de Luz, levantaste tu frente al infinito, en el instante mismo, en que el tormento, torturaba tus plantas.-Tú que exclamaste:-**¿ACASO ESTOY EN UN LECHO DE ROSAS...?**

-Tú también te acercas a la Luz de tu Maestro. Levantas tu voz al infinito, y esperas con humildad que las Leyes Supremas se cumplan sobre la Tierra.-Tú, que has sido también un Paladín de la Causa de la Libertad.

-Tú, que a mi derecha estas, te levantas glorioso, y no serás ya mas el águila que cae, porque al fin, el águila resurge, y **ERES EL SIMBOLISMO DEL AVE FENIX, QUE RESURGIENDO DE TUS PROPIAS CENIZAS, TE LEVANTARAS GLORIOSO.-Y tu nacimiento, PROXIMO ESTA A SUCITARCE YA.**

-Y Bienaventurado el vaso materno, que se abra, para dar paso a la corriente de este Ser, **QUE SERA RECONOCIDO, ANTES DE SIETE AÑOS SU NACIMIENTO, NUEVAMENTE.**

-Porque es la Ley, la que responde, a quien en Ley espera con paciencia y con humildad.

-**ALMAS BIENAVENTURADAS QUE HABEIS ACUDIDO A ESCUCHAR EL MENSAJE DE REVELACION, MI AMOR OS BENDICE; MI AMOR OS DA LUZ; MI AMOR OS DA CONSUELO, Y OS HA ENTREGADO UNA LECCION, QUE PERPETUADA SERA EN VUESTRA CONCIENCIA Y EN VUESTRAS MENTES.**

Tomad de mi Luz, lo que no os deslumbre. Tomad de mi Amor, lo que podáis retener, para enriquecer vuestras vidas.

MI PAZ Y MI AMOR OS DOY OH! -BIENAVENTURADOS, QUE ESTAIS PRESENTES ANTE MÍ Y ANTE MI PADRE.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS

NOTA: SE AUTORIZA LA REPRODUCCION TOTAL, RESPETANDO EL TEXTO Y ALUDIENDO AL ORIGINAL.

SE DISTRIBUYE GRATIS